



### **Selbst einschreiten?**

Es war nur ein kleiner Hinweis, der mir von einer Bürgerin gegeben wurde, verbunden mit einer fragenden Bitte: Wie kann man energischer gegen die Unsitte jener Radfahrer vorgehen, die die Bürgersteige benutzen?

In erster Linie sicher dadurch, daß sich die Radfahrer an die Straßenverkehrsordnung halten.

Doch da damit allein dieser Unsitte nicht beizukommen ist, scheint mir energisches Durchgreifen erforderlich. Dabei schaue ich nicht zuerst in Richtung Volkspolizei, aber auch. Wichtigstes und erfolgreichstes Prinzip bleibt die gegenseitige Erziehung. Wie oft soll man es noch erleben, daß solche Unsitten schweigend zur Kenntnis genommen werden?

**Günter Menzel**